

Fecha: 21-11-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Título: Feria de la Primera Infancia en la Umag

Pág.: 6
Cm2: 481,3
VPE: \$ 629.103

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

árbol que tapa la visión para llenar de partes a todos los que allí se estacionan. Ac reitero, no existe otro letrero antes de llegar a la esquina de Nogueira".

Semana del Párvulo 2024

Feria de la Primera Infancia en la Umag

En el marco de la Semana del Párvulo 2024, la carrera de Pedagogía en Educación Parvularia de la Universidad de Magallanes desarrolló la Feria de la Primera Infancia, un espacio dedicado a fomentar el desarrollo integral de niños de la región. La actividad, organizada por los propios estudiantes de la carrera, contó con stands interactivos y juegos, pensados para los pequeños visitantes y sus educadoras.

Carola Ulloa, jefa de la carrera, informó que el objetivo es integrar a los niños de nuestra ciudad a través de los diferentes centros educativos con los estudiantes y con la universidad, para fomentar experiencias educativas, lúdicas y entretenidas que aporten a su crecimiento y desarrollo integral.

Daniela Miranda, estudiante de cuarto año de dicha carrera universitaria, compartió su experiencia en la organización del evento: "Nos dividimos en áreas como

arte, música, corporalidad y movimiento, juego y cuentos, para ofrecer un espacio integral donde los niños puedan disfrutar y aprender. Ha sido muy gratificante ver cómo llenan cada uno de los espacios, lo que demuestra el éxito de esta actividad". Además, resaltó que participar en estas iniciativas fortalece su formación profesional: "Es una oportunidad para compartir con las infancias y aplicar nuestros conocimientos, contribuyendo a su estimulación y desarrollo".

Melissa Flores, vicerrectora académica de la Umag, subrayó que constituye un orgullo para la universidad que la carrera de Pedagogía en Educación Parvularia realice este tipo de actividades. "No sólo permite que los estudiantes se conecten con las necesidades de los niños, sino que también abra las puertas de la universidad a públicos diversos, resaltando el valor del desarrollo de la primera infancia como una etapa clave para la vida". /LPA



Fotos: Germán Latorre

